



**Lancement du Programme de Bourses de MVE**  
**Du 14 février au 15 avril 2022**

Bonjour,

L'organisme Maman va à l'école (MVE) lance son programme annuel de bourses. Depuis près de dix ans, nous soutenons des mères de famille monoparentale qui sont retournées aux études ou qui sont désireuses de le faire afin d'obtenir une véritable formation, soit un premier diplôme.

Nous suivons de très près vos activités et le contexte dans lequel vous devez agir et nous sommes toujours sensibles à la lourdeur de vos responsabilités et aux tâches quotidiennes qu'elles impliquent.

Aussi nous sollicitons simplement votre contribution pour transmettre l'information ci-jointe aux enseignantes et enseignants des Centres d'EDA et de la FP, si possible.

La promotion de notre organisation et de son site **[mamanvaalecole.lacsq.org](http://mamanvaalecole.lacsq.org)** permettrait aux personnes intéressées d'accéder aux informations sur nos activités et le programme de bourses 2022. Vous pourrez d'ailleurs avoir accès à notre nouvelle affiche disponible en haute résolution sur le site et ainsi bénéficier d'un outil de visibilité à distribuer dans les centres.

Une mère-apprenante qui reçoit une bourse de MVE y voit non seulement un intérêt financier, mais d'abord et surtout une reconnaissance. Elle est un modèle pour ses enfants et une source d'inspiration pour toutes celles qui désirent retourner aux études.

Je vous remercie à l'avance de votre appui et de votre précieuse collaboration.

Recevez mes meilleures salutations,

Paula Duguay  
présidente de Maman va à l'école